

21. Februar 2020

Deutschschweizerischer Weltjugendtag in Brig

Steh auf!



Bildlegende: Zum Deutschschweizerischen Weltjugendtag versammelt sich die Schweiz vom 1. - 3. Mai 2020 in Brig

Aufstehen ist etwas Alltägliches: Im Zug, um den richtigen Ankunftsort nicht zu verpassen; nach einem reichhaltigen Essen im Kreis guter Freunde; vom Sofa aufstehen, nachdem man ein spannendes Buch zur Seite legt; am Morgen wenn der Wecker klingelt... Man wird sich erst bewusst, was „aufstehen“ bedeutet, wenn man einmal nicht mehr die Kraft dazu findet. Sei dies nach einem Beinbruch oder einer schweren Krankheit. Aber nicht nur im wörtlichen Sinn

stehen wir auf, sondern auch im übertragenen. Immer wieder gilt es, in unserem Alltag mutig aufzustehen, trotz Angst und Zweifel, Ungerechtigkeit und Unsicherheit, Traurigkeit und Resignation. Oder gerade erst dann!

Aufstehen im Glauben

„Steh auf!“ So lautet das Motto des diesjährigen deutschschweizerischen Weltjugendtages, der vom 1. bis zum 3. Mai 2020 in Brig stattfinden wird. Aufstehen – auch im Glauben. Der Weltjugendtag wurde von Papst Johannes Paul II. im Jahre 1984 ins Leben gerufen. Ein Geschenk an alle Jugendlichen weltweit, um ihren Glauben miteinander zu feiern, zu leben, zu vertiefen. Für die zweite Ausgabe des nationalen Weltjugendtages in der Herz-Jesu Pfarrei Brig werden 600 bis 800 Jugendliche und junge Erwachsene erwartet. Sie versammeln sich zu einem Freudenfest, feiern gemeinsam ihren Glauben und finden in der gelebten Gemeinschaft Stärkung und Ermutigung für ihren Alltag. Die heilige Messe, der Lobpreis und das Gebet stehen im Fokus des Treffens. Umrahmt wird der Anlass von Workshops, Austauschgruppen, Konzerten und gemütlichem Zusammensein. So wird das Festivalgelände ein Ort der Begegnung, des Gesprächs und der Freude. Das Wochenende wird von Jugendlichen – zusammen mit Bischöfen – für Jugendliche organisiert.

Weltjugendtagkreuz unterwegs durchs Oberwallis

Das zwölköpfige Organisationskomitee, bestehend aus Jugendlichen und Erwachsenen aus dem Oberwallis und der Deutschschweiz, arbeitet bereits seit einigen Monaten intensiv an den Vorbereitungen für dieses Jugendtreffen. Seit Januar 2020 machte sich auch das Weltjugendtagkreuz auf den Weg durch die Pfarreien im Oberwallis. Im Rahmen einer Promotour gestalten die Jugendlichen einmal wöchentlich einen Vorabendgottesdienst in einer Oberwalliser Pfarrei, um den Weltjugendtag vorzustellen. Dabei werden auch Gastfamilien gesucht. Eine Übersicht der aktuellen Daten der Promotour ist auf der Webseite des Weltjugendtages zu finden.

Werde Teil des Weltjugendtages

Liebe Jugendliche, wir freuen uns, euch im Mai am Weltjugendtag Brig anzutreffen! Sie, liebe Eltern, Tanten, Onkel, Grosseltern und Verwandten von Jugendlichen können auch Teil dieses Anlasses werden, indem Sie uns durch Ihre Gastfreundschaft unterstützen: Die Jugendlichen und jungen Erwachsenen brauchen für zwei Nächte einen Schlafplatz und freuen sich, vor Ort diese Möglichkeit zu erhalten. Wenn Sie die Gelegenheit nutzen möchten, um mit jungen Christen ins Gespräch zu kommen, dann melden Sie sich bei uns. Mehr Informationen und Kontaktangaben können unter www.weltjugendtag.ch entnommen werden.

Organisationskomitee Weltjugendtag Brig